

# EL GRADUADOR

—(Sale todos los días, excepto los lunes.)—Periódico político y de intereses materiales—(Números sueltos, 10 céntimos de pta.)—

<p><b>PRECIOS DE SUSCRICION.</b></p> <p>En Alicante..... 1'50 pts. al mes                  En los demás puntos 5 &gt; trimestre                  Fuera de España.... 15 &gt; &gt;</p>	<p><b>ANUNCIOS Y COMUNICADOS.</b></p> <p>Se insertarán á precios convencionales, haciendo efectivo su importe adelantado. No se devuelven originales</p>	<p><b>PUNTOS DE SUSCRICION.</b></p> <p>En la redaccion de este periódico.                  Reclamaciones y correspondencia, á su Director D. ANTONIO GALDÓ LOPEZ.</p>	<p><b>PUBLICACIONES.</b></p> <p>Toda obra que se remita á esta redaccion, se anunciará gratis, publicándose un juicio crítico si se juzga conveniente</p>
---	--	---	---

ALICANTE 8 DE FEBRERO 1887

## A NUESTROS CORRELIGIONARIOS

Confirmado lo dicho há pocos días, el partido republicano gubernamental de esta localidad, vá á proceder al nombramiento de nuevo Comité que dirija los trabajos de propaganda y de eleccion, y que atienda y secunde las indicaciones de nuestros jefes reconocidos

Así ha quedado convenido por los representantes del actual Comité, de la prensa, y de los distritos de la capital, en dos importantes reuniones.

No necesitamos encarecer á nuestros correligionarios la trascendencia de esta eleccion, para el desarrollo y buena marcha de las agrupaciones políticas bien organizadas, porque es sabido que toda colectividad necesita un centro directivo que vele por sus peculiares intereses, que ponga en accion en un momento dado, las fuerzas de que dispone, y que estudie, organice y resuelva los asuntos que precisamente han de dejarse íntegros al cuidado de una Junta ó Comité. Y no necesitado encarecerlo á los posibilistas alicantinos que han demostrado siempre ser un partido de inalterable disciplina y de robusta unidad, es seguro que todos acudirán con la fé y el entusiasmo que los adversarios nos reconocen, á depositar su sufragio en pró de las personas que juzguen más aptas y más idóneas para desempeñar con acierto, actividad y buen celo, el cargo de que nos ocupamos

El domingo, de 8 á 12 de la mañana y de 2 á 6 de la tarde, se celebrará este acto en el zaguan del teatro Principal, en donde esperamos ver á nuestros queridos amigos.

Podrán tomar parte en la eleccion todos los mayores de veinte años.

### MOMENTOS CRITICOS

La vida de la actual situacion, ha sido hasta hoy todo lo grata que puede ser en este pais la de un gobierno. Llamado al poder por sus mismos enemigos y apoyado por leal y desinteresada benevolencia, solo ha visto turbada la paz y la calma de que viene disfrutando, por una algarada militar, dominada facilmente, que si bien ocasionó sensibles desgracias, terminó de desusada manera, puesto que el vencedor generoso y discreto, no ensangrentó su fácil victoria, con triste cuadro de crueles ejecuciones; deseñase obligado en otros tiempos, de episodios de igual naturaleza.

Aparte de aquel deplorable suceso, la tranquilidad en que ha venido vi-

viendo el gobierno actual, ha sido completa. La oposicion no se ha ensañado con él, no ha tenido que vencer las graves dificultades con que han luchado sus antecesores. Alguna que otra querrela doméstica, sin verdadera importancia, y tal cual cuestion de gravedad tan solo para la localidad en que ha surgido; he ahí todo lo que ha alterado hasta hoy la paz de su existencia; paz verdaderamente octaviana si se compara con las luchas que han debido sostener los gobiernos, objeto siempre de ruda y apasionada oposicion.

Bajo este concepto no puede quejarse el partido dominante. Las disidencias que han estallado en el seno de sus adversarios; las extrañas y censurables evoluciones de otros; la benevolencia con que es tratado; todas estas circunstancias altamente satisfactorias, han facilitado su gestion de tal suerte, que no ha tenido más contrariedades ó inconvenientes en su marcha, que aquellos originados en su seno.

La opinion pública tambien le ha venido siendo simpática, porque el pais que desea paz y reformas, confia en las solemnes promesas que le han sido hechas. Todo ha favorecido y favorece aún al partido liberal. De él depende que continúen favoreciendole las circunstancias.

Para conseguirlo, solo hay un medio: no apartarse ni por un instante de la senda francamente liberal y democrática. En ello está el secreto de su fortuna.

Al solo anuncio de que ea la reforma proyectada del Código penal, se mantiene respecto de la prensa decriterio reaccionario, que rechazan los mismos conservadores, y en virtud del cual se crea la penalidad especial de suspension, empiezan á notarse síntomas de marcado disgusto. Si los elementos de procedencia centralista ven sin pesar que se trate de llevar á la práctica tan retrograda idea, los demócratas no pueden sufrirlo pacientemente, y mucho menos los que fundan su actitud benévola en la conducta liberal de una situacion que ofrece realizar las reformas democráticas por ellos deseadas

Empiezan á notarse síntomas de descontento por tal motivo, y de ahí que entendamos ser de gravedad los actuales momentos. Todo el cúmulo de circunstancias favorables mencionadas, puede desvanecerse rápidamente, convirtiéndose en adversa, situacion tan ventajosa, y en precaria la existencia tranquila del gobierno.

Al partido liberal le toca decidir de su propia suerte. De suponer es que no le falte el instinto de conservacion.

## ESCRITOS DEL SEÑOR CASTELAR

El telégrafo nos anunció ayer que había el Sr. Castelar publicado, sobre la guerra europea, un artículo en la *República Francesa* de Paris. También la *Gironde*, de Burdeos, ha publicado hace cuatro días un artículo del Sr. Castelar explicando los cambios acontecidos en las escuelas democráticas con ocasion de las últimas alteraciones traídas á la izquierda por sus nuevas alianzas con los conservadores heterodoxos. Parte de este importante trabajo lo publica ayer *El Globo*. Además el Sr. Castelar ha mandado á la *Revista Contemporánea*, de Londres, un artículo de filosofía religiosa, y prepara, teniéndolo ya casi concluido, para la *Nouvelle Revue*, de Paris, un extenso trabajo sobre la situacion respectiva de los partidos republicanos despues de rota la coalicion y disuelta la minoría progresista del Congreso.

Este último escrito se publicará en el mes de Febrero. Además prepara por encargo de la *Revista Quincenal* de Londres para los meses sucesivos, unos estudios sobre la literatura española y un gran informe sobre los progresos de España en los últimos cincuenta años, que se publicará en un volumen con otros informes de los primeros estadistas y escritores de cada pais, como Gladstone y Freycinet, sobre sus respectivos Estados.

Si á esto se añade que el Sr. Castelar asiste una ó dos horas todos los días al Parlamento, mantiene sus revistas quincenales para los periódicos de América, y tiene una obra en publicacion siempre y otra en estudio, se comprenderá el inmenso trabajo intelectual que su posicion particular en España, y el afecto universal de todo el mundo culto le imponen y sobrelleva con una grande conformidad en el cumplimiento de tales deberes.

### Alicante y su region

Vemos con gusto, que acuden muchas personas á examinar las listas de las próximas elecciones. Esto siempre es un buen síntoma.

Concluyan de una vez los ayuntamientos votados por barrenderos y municipales, y despierten las gentes del estado soñoliento en que se encuentran. No olvide los deberes sacratísimos que tienen que cumplir, para no quejarse luego de lo que sucede en la poblacion.

El plazo señalado para la rectificacion, espira el 15 del corriente mes.

Como en esta provincia está todo por hacer, y en la capital mucho más, es preciso que alguien se tome el trabajo de organizar el servicio domés-

+

PRIMER ANIVERSARIO

LA SEÑORITA

**DOÑA ADELA TEROL PASCUAL**

FALLECIÓ EL 8 DE FEBRERO DE 1886

R. I. P.

Todas las misas que se celebren hoy en la Insigne Colegial de San Nicolás y en la Parroquial de Santa María, serán aplicadas por el eterno descanso de la finada. (Q. G. H.) La familia suplica á sus numerosos amigos, se sirvan tenerla presente en sus oraciones.

Alicante 8 de Febrero 1887.

Corresponsal en Paris para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, 61 rue Caumartin 61.

Asma, «Cigarrillos del Dr. Climent,» Véase la 3.ª plana.

**B**anco Vitalicio de Cataluña. Compañía general de Seguros sobre la vida, domiciliada en Barcelona calle Ancha, núm 64, Capital de garantía 10 000.000 de pesetas.

Esta Compañía se dedica á constituir capitales y á crear rentas, cuyas operaciones realiza mediante una cantidad anual ó única que paga el suscriptor.

Las combinaciones de seguro á prima fija que tiene establecidas la Compañía, son muchas y satisfacen toda clase de necesidades.

Agencia general de la provincia, San Fernando, 7.—Alicante.

**E**MULSION QUESADA de aceite de hígado de bacalao con hipofosfitos de cal y sosa y pirofosfato de hierro. Frasco de mayor tamaño que el de Scott, 10 rs.

El mejor remedio para combatir todas las afecciones del pecho y las ocasionadas por debilidad ó decaimiento de fuerzas, por contener los principales reconstituyentes y ser agradable su uso.

Cura la tos, constipados, catarros pulmonar, escrófula, raquitismo y tisis.

Como se prepara semanalmente, no hay temor de que se eche á perder la Emulsion.

Valencia, Dr. Quesada, Merced 7.—Alicante: Único depósito, Botica de los hijos de R. Hernandez, Mayor 22.

**N**o más callos.—Se estirpan y desaparecen con el tópico Rodriguez preparado en la farmacia de los Hijos de Rodriguez Hernandez, calle Mayor, 22.—Alicante.

Precio con su instruccion para el uso 5 reales franco.

tico, y que así como se procura por lo que interesa particularmente á alguien, que venerandas prógimas tengan su correspondiente cartilla, para que acredite este documento á las que se dedican al servicio casero.

Es preciso que empiece una era de moralidad y que se sepa á dónde van á parar los fondos de determinadas recaudaciones

Y no decimos más por hoy, reservándonos para otro día, decir muchas, muchísimas cosas.

En el Senado el señor don Jacinto Ruiz, hermano de aquel gobernador que en plena reunión en la casa ayuntamiento dijo que aquello era una agencia de negocios, ha propuesto que los tenientes de alcalde lo sean por ocho años.

Podía haber dicho que ellos deben ser los únicos que surtan de telas al Ayuntamiento, y se metan indirectamente en contratas y compren paño para hacer los trajes de los municipales.

Así, mejor que mejor.

Lo que no sabe el Sr. Ruiz, es que en Alicante tenemos concejales y alcaldes de oficio, por espacio de catorce años, y ahora se preparan á seguir la carrera.

Orea de buena fé, *La Union Democrática*, que á nosotros, no puede sentarnos mal la union de los constitucionales.

Ahora, desde la carta del Sr. Abascal, que así por compromiso, y en seco, publica *El Liberal*, tenemos la seguridad de que en el seno del nuevo Comité ha de prevalecer una tendencia liberal, quedando relegado al olvido y sin vida, los que pretendan hacer política *semi-conservadora-constitucional*.

Esos serán siempre arrollados por este noble y democrático pueblo.

El Sr. Maisonnave intervendrá seguramente en el debate sobre arrendamiento de la renta de tabacos, con objeto de determinar la actitud del partido posibilista.

Nuestro querido compañero de Redacción D. José M.º Milego, acaba de obtener el grado de Doctor en derecho en la Universidad de Madrid, mereciendo en los ejercicios practicados la honrosa calificación de sobresaliente.

En breve tendremos el gusto de verle entre nosotros, puesto que el Sr. Milego tiene decidido abrir su bufete de abogado en esta capital, donde no dudamos que dados sus talentos, ha de alcanzar enviables triunfos en su delicada profesión.

La Caja Especial de Ahorros de esta capital ha verificado durante la última semana, las siguientes operaciones:

348 empeños de alhajas y ropa, importando 6860 pesetas.

358 desempeños idem, idem y efectos comerciales, importando 9278 id.

100 impositciones, por valor de 8284 idem.

17 reintegros, por valor de 12584'20 idem.

El domingo celebraron una larga y animada conferencia en la quinta que posee en San Juan, D. Lorenzo Fernandez, algunos romeristas y el señor Aquilina, (D. Juan.)

Esto nos ha probado que el antiguo diputado por Denia, acepta la política iniciada por el general Lopez Dominguez, y que pronto será un hecho el Comité del partido liberal reformista.

En la conferencia parece ser que se trató de una más lata reunión en la capital, para la designación de las personas que han de formar el Comité.

Estrañó á muchas gentes que el Sr. Lledó no concurriera á esta reunión, y nos llegan á decir, que no formarán parte él, ni sus amigos del nuevo Comité, marchándose resueltamente al lado del Sr. Becerra.

La noticia de haberse señalado el día 12 de Marzo próximo, para la subasta de la carretera de Benidorm á Bolulla, ha sido recibida con gran júbilo en todos los pueblos interesados en la vía, especialmente en Polop, donde ha habido repique general de campanas, disparos de morteretes, vistosos cohetes voladores, música por las calles acompañada de un gentío inmenso, iluminación por la noche y otros festejos improvisados, nacidos espontáneamente del grande entusiasmo de que se halla animada toda la población.

Nos asociamos á esas grandes manifestaciones de entusiasmo, por los grandes y positivos beneficios que van á tocar en un breve plazo todas aquellas desdichadas poblaciones de la Marina, víctimas hoy de la mayor miseria y del mayor abandono.

El señor Ministro de la Gobernación contestando al Sr. Ruiz, ha dicho:

«También propone S. S. tenientes de alcaldes que duren diez años en este país donde la opinión se subleva contra eso que empieza á ser como una verdadera profesión, pudiendo decirse como dijo Voltaire: San Cándido, de oficio Santo, ó lo que es lo mismo, don fulano de tal, de oficio concejal.»

Cuando vea el Sr. Valderrama que se le acercan determinados concejales constitucionales, bien puede llamarles *Cándidos* y á los conservadores, los primeros hermanos de los *Cándidos*.

Ellos se han entendido siempre, para arreglar sus..... cosas.

### Noticias varias

El éxito del *Otelo* en Milan ha sido extraordinario. La originalidad é inspiración de la partitura revelan nuevos esplendidos ideales artísticos.

Verdi aclamado frenéticamente innumerables veces.

En todas las piezas ha tenido una ovación.

Se ha pedido la repetición del coral del brindis, del monólogo, del duetto final, de la plegaria y del preludio de los contrabajos.

La ejecución, admirabilísima.

El público, imponente y de lo más escogida de toda la Europa artística.

—Está ya resuelto por el Consejo de ministros presentar á las Cortes un proyecto pidiendo un crédito extraordinario para la fortificación de las Baleares y de las plazas de Africa, y creese que el ministro de la Guerra lo leerá quizás esta misma semana.

—Su santidad León XIII ha designado para que traiga el capelo cardinalicio al nuncio en España monseñor Rampolla, al guardia noble don Francisco Guistiniani.

—Un caso de catalepsia ha ocurrido dentro de un carro que se dirigía á Totana (Málaga.)

El carrero sufrió un accidente y quedó como muerto; el capataz del cortijo á donde se dirigía el carro, halló abandonado el vehículo, y suponiendo que había ocurrido una desgracia, condujo el carro hasta el lagar y se pasó aviso de la defunción de aquel hombre.

Inmediatamente el cadáver fué colocado en una sala baja, y cuando las mujeres rezaban por su alma y preparaban algunas luces, empezó á dar señales de vida hasta que se levantó por sus pies.

### Asuntos extranjeros.

Viena 5.—La interpelación al presidente del Consejo de Austria, que ha dado lugar á las importantes declaraciones de éste en la Cámara de diputados, estaba concebida en estos términos: «Se han modificado recientemente las relaciones de la monarquía austro-húngara con las potencias extranjeras? Tiene motivos actualmente el gobierno para esperar el sostenimiento de la paz?»

Paris 5.—El corresponsal en Viena del periódico el «Temps» cree que el príncipe de Bismarck, despues de sus últimos discursos en el parlamento alemán, ha realizado una evolución política de importancia.

Dice que antes trataba de llegar á un acuerdo con Rusia, y que ahora lo busca con Austria.

Añade que el gran canciller ha organizado una coalición de Austria, Inglaterra é Italia contra Rusia, y que Alemania entrará en ella si Francia se alía con Rusia.

Un despacho de Viena recibido esta tarde, anuncia que la «Gaceta Oficial» publica un decreto prohibiendo la exportación de caballos por todas las fronteras de Austria y Hungría.

Esta noticia, aunque esperada, ha producido cierta sensación, ocasionando una reacción en los valores que al principio de la Bolsa se habían declarado en alza.

Londres 5.—El «Times» publica hoy un despacho de Tanager de verdadero interés.

Dice que el Sr. Feraud, representante de Francia en Marruecos, ha obtenido del sultan el asentimiento para llevar á cabo una rectificación importante de la frontera de Argelia y Marruecos.

Roma 5.—El Senado ha aprobado esta tarde por unanimidad y sin discusión un proyecto de ley, concediendo un crédito de cinco millones de liras (pesetas) con destino á los gastos de la expedición á Massuah.

### EXTRACTO

del Boletín Oficial de ayer.

Circular del Gobierno Civil, previniendo á los rematantes la aprovechamiento forestales que no han satisfecho las cantidades correspondientes por las cuales se les adjudicaron los arriendos por uno ó varios años, ingresen en la Tesorería de Hacienda de esta provincia, el importe de lo que se hallen adeudando.

Tres edictos de la Administración Provincial de Fomento, resolviendo tres expedientes de minas.

Exposición y real decreto del Ministerio de la Guerra, derogando el de 25 de Abril de 1884, que determina el plazo máximo durante el cual los Oficiales Generales podrán desempeñar, sin interrupción, los diferentes cargos y destinos militares.

Real orden del mismo ministerio, dando de baja en el ejército al alférez de caballería don Francisco de Francisco Diaz.

Circular del Ministerio de la Gobernación, concediendo á D. Emilio Besieres y Ramirez de Arellano, la nacionalidad española que tiene solicitada.

Edicto de la Universidad Literaria de Valencia, anunciando las vacantes de varias escuelas.

Circular de la Comisión Provincial, excitando el celo de los ayuntamientos para que ingresen en la Caja de esta Diputación el importe del cupo del tercer trimestre del actual año económico.

Edictos de ayuntamientos.

### CORRESPONDENCIA PARTICULAR

de EL GRADUADOR

Madrid 6 de Febrero de 1887.

Sr. Director de EL GRADUADOR.

Muy señor mio: Las agencias telegráficas confirman cuanto dije á usted en mi carta de anteayer, sobre la escisión que reina en Roma, contra el gobierno italiano por las derrotas que sus tropas han sufrido en la costa del mar Rojo. Los telegramas de hoy dicen que las manifestaciones de ruido y desagrado que han tenido lugar en aquella capital, han encontrado eco en varias poblaciones italianas como Florencia y Nápoles en donde las autoridades han tenido que tomar enérgicas medidas, para contener las manifestaciones populares contra los consejeros responsables del rey Humberto, al grito de viva la República. En las citadas ciudades, se han hecho varias prisiones de los instigadores del movimiento que dicen está lejos de contenerse, puesto que dichas prisiones han exacerbado á las masas que á todo trance piden la libertad de los detenidos.

Un periódico de anoche vuelve á insistir que el Sr. Salmeron y Alonso, renuncia desde luego la diputación á Cortes y los amigos de éste, desmienten semejante afirmación. Se habla de una reunión que tendrá muy en breve la minoría republicana progresista del Congreso, con el fin de tratar y fijar la conducta que han de seguir en vista de la ruptura que estalló en la Asamblea entre los dos elementos. Del acuerdo que se tome en esta reunión, depende la renuncia ó no renuncia de la diputación de que tanto se viene hablando.

Por disidencias ocurridas entre el ministro de la Gobernación y el Director general de Policía, en materia de atribuciones de éste y el Gobernador de Madrid, el Mariscal de Campo señor Daban ha dimitido dicha dirección de la que el Sr. Leon y Castillo dará cuenta en el Consejo de ministros que probablemente se celebrará mañana bajo la presidencia del Sr. Sagasta. Ya entre el Sr. Daban y el gobernador dícese que habian surgido dificultades respecto á atribuciones, que obligó al ministro á tomar parte en la cuestión. Con este motivo y en vista de que la nueva reorganización de la policía no ha respondido á los fines que el Gobierno se propusiera, se habla de un nuevo arreglo que en concepto de las personas que están en antecedentes pudiera dar mejores resultados; puesto que á su defectuosa organización, atribuyendo que no se haya podido averiguar nada del paradero de los sargentos que se fugaron de las prisiones militares, cosa que dicen, no habría sucedido, con la anterior organización de dicho cuerpo. Se asegura que la dimisión del general Daban será admitida.

Suyo afectísimo,

El Corresponsal.

### Gacetillas

TEATRO CIRCO.—Cada noche aumentó el número de espectadores en este coliseo. Entre los principales habildades que han demostrado todos los ar-

tistas, merece especial mención el trabajo que ejecuta sobre su caballo el afamado y universal jockey Inglés Mr. Powell. La limpieza y seguridad de sus diversos movimientos sobre el caballo, indican que la fama de jockey que tiene es bien merecida.

Desgracia lamentable el público se ha visto privado por algunos días de admirar el trabajo de este célebre artista á causa de un pequeño accidente que sufrió, pero ayer ya tuvimos el gusto de verlo trabajar.

El Sr. Rizzarelli merece nuestras sinceras felicitaciones, tanto por la buena compañía que nos ha traído, como por los sacrificios que está haciendo por el público Alicantino.

Enviamos al Sr. Rizzarelli desde estas columnas las más expresivas gracias, por el librito que ha tenido á bien enviarnos en el que se relata el argumento y diferentes cuadros de la pantomima que se ha estrenado el sábado.

LA GUIRNALDA.—Se ha repartido el núm. 3.º del año XXI, de este acreditado periódico del bello sexo, cuyo sumario es el siguiente:

Grabados.—1. Traje para niño de tres á cuatro años.—2. Abrigo para niña de cinco años.—3. Traje para niña de nueve á diez años.—4. Camisa de señora con canesú.—5. Entredós de crochet.—6. Cenefa bordada.—7. Fleco de crochet.—8 y 9. Cenefas para bordar á punto de cruz.—10. Puntilla de encaje inglés.—11. Puntilla bordada con sedas de color.—12. Entredós de malla bordada.—13. Puntilla de tul bordada.—6. grabados de Napoleón en Chamartin.

Texto.—Descripción de los grabados del texto.—Revista de modas, Por Elisa S.—Español, por V. E. Miquel.—Enseñanza artístico-industrial de la mujer en Cádiz.—La Caridad cristiana, por G. Núñez de Arce.—Reflexiones.—Misceláneas.—Recetas útiles.—Anexos de este número, descripción de éstos.—Episodios Nacionales ilustrados: Ocho páginas de Napoleón en Chamartin, por B. Perez Galdós.

Anexos: 1.º edición.—Pliego de dibujos para bordar, y otro extraordinario de labores por M. Martinez.

2.º edición.—Figurín iluminado y patrón cortado en París, descripción de éstos por Elisa S.

BENEFICIO.—El jueves próximo tendrá lugar en el teatro Español, una escogida y variada función á beneficio de la tiple Sra. Cabeyro, estrenándose el juguete cómico lírico en un acto, letra del Sr. Carratalá, música del señor Fons, nominado: «Estratónico Fuerte».

La Sra. Cabeyro, goza en esta capital de grandes simpatías y nos prometemos ver muy concurrido el jueves el bonito teatro Español.

LO QUE PUEDE LA AMBICION.—Anteayer tuvo lugar el estreno de este drama en el coliseo de la calle de Liorna, alcanzando buen éxito, y debido á la pluma del inspirado poeta y autor dramático D. Juan Mailla.

En «Lo que puede la ambición», hay situaciones dramáticas de muy buen

efecto; el interés no decae un solo instante, los caracteres muy bien sostenidos y dibujados y la versificación fluida y armoniosa.

En cuanto á la ejecución del drama, fué bastante regular, oyendo aplausos la Sra. Rosas y Srta. Rodriguez y los Sres. Villegas, Civera, Jurdao, Alfonso, Lopez y Rodriguez en sus respectivos papeles.

El Sr. Villegas, caracterizó con propiedad, el protagonista de la obra y estuvo acertado en el desempeño de tan difícil personaje.

Anoche se puso en escena en este teatro, el magnífico drama «La cabaña de Thom», distinguiéndose en la interpretación, todos los artistas que tomaron parte, en particular, la preciosa niña Asunción Ronda, que causó la admiración de todos, por el modo magistral que desempeñó su interesante papel.

Reciba nuestros más calurosos plácemes la notable artista en miniatura.

### Sección local

Don Francisco de Sales Maisonnave y Cutayar, Director del Sindicato de Riegos de la Huerta de Alicante.

Hace saber: Que desde el día 7 al 15 del actual, se espere en las oficinas de esta Dirección, los albales para la Tanda 2.º del corriente año, cobrándose el impuesto ordinario de tres céntimos de peseta y el extraordinario de dos por minuto de agua, con arreglo á los Reglamentos vigentes y acuerdo del Sindicato, tomado en la sesión del día 19 de Enero último.

Alicante 5 de Febrero de 1887.—*F. de S. Maisonnave.*

D. Francisco de Sales Maisonnave y Cutayar, Director del Sindicato de Riegos de la Huerta de Alicante.

Hace saber: Que con arreglo á lo preceptuado en el artículo 48 del Reglamento, de este Sindicato se convoca á Junta general ordinaria de regantes para el día 15 de los corrientes, á las diez de su mañana, en el salón de sesiones de esta Dirección, calle de Jorge Juan núm. 24 pral

Alicante 5 de Febrero de 1887.—El Director, *F. de S. Maisonnave*—El Vocal Secretario, *Vicente Fernandez.*

## ANUNCIOS.

ASMA, tos, catarros, neuralgias del pecho, del corazon, constipados, sofocacion, tisis en primer grado, etc., etc., se curan infaliblemente con los

### CIGARRILLOS CLIMENT

15 años de felices resultados, muchas curas obtenidas con su uso y la recomendacion de infinidad de notabilidades médicas de Eureka, son su mejor elogio.

Se venden:

En Valencia, botica de don José Valero, sucesor de l Dr. Climent, calle de San Vicente 161 y principales farmacias.

Alicante: Sra. Vinia de Rodriguez Hernandez, Mayor 22.—D. José Soler, plaza de S. Cristóbal 12.

Alcoy: Sres. Alfonso y Monllor. Altea: Sastre, Deña: Comerma y Millá. Novelda: Cantó. Orihuela: Ballesteros. Pego: Pasqual. Torrevieja: Sanchez, Villena: señor G. Estasio, sucesor de Carrasco.

Madrid (ventas al por mayor.) D. Melchor Garcia, calle Tetuan 15, principal.

Barcelona: G. Formiguera y compañía, Sres. Vicent Ferrer y compañía, señores Hijos de Vidal y Ribas.

Precio en toda España, 8 pesetas caja Consultas gratis al autor en Castellon de Rugat, provincia de Valencia.

## VENTA DE SOLARES EN ALICANTE

Con objeto de dar facilidades para la adquisicion de terrenos y edificación de almacenes que esten próximos al Puerto de esta Capital, se ponen á la venta doce solares en las calles de Luchana, Loaces y Cano Manrique.

Su importe á pagar en cinco años por mensualidades.

Para más detalles dirigirse á Don Francisco Perez Medina, Paseo de la Esplanada.

### EL BELLO SEXO.—DEPILATORIO.

Este auxiliar de tocador, hace indispensable donde las señoras tengan que extinguir inoportunos vellos. Una sencilla aplicación de 4 ó 5 minutos, son suficientes para hacerlos desaparecer, dejando la region depilada tersa y lustrosa, sin producir la menor molestia, manchas ni excitacion en el cutis más delicado. A cada frasco acompaña un detallado prospecto. Depósitos: Farmacias de Rodriguez Hernandez, calle Mayor, número 22, Alicante y calle Mayor, números 27 y 29 Madrid. Precio 3 pesetas frasco.

### Antonio Be nacer (tienda del Gato.)

Ultimos artículos recibidos.  
Queso Gruyere, á 10 reales kilogramo.  
Idem de Holanda, crema de la crema, á 12 id., id.  
Id de bola superior, á 11 id., id.  
Cera elaborada en todos tamaños.  
Rom, marcas Donodieu, Negrito y Negrite.  
Mortadela embutidas y en latas y salchichon superior de Bologna.  
Ginebra superior marca caballo en arros de 1 litro de 1'25 ptas.  
Damañuanas de 17 litros á 19 id.  
Acreditado Jabon de harina jabonosa.  
Para demás artículos, véase el anuncio en la cuarta plana.

### LOS REUMATISMOS

Se alivian con el uso del Bálsamo Polones del Dr. G. Dubins Ry de la farmacia de los Hijos de R. Hernandez. Mayor núm. 22, Alicante.

Presos.—Atraídos por la fama que habia adquirido la nueva industria que hace muy pocos años ha introducido en ésta capital nuestro muy querido amigo Garcia Torregrosa, hemos tenido el gusto de visitar su taller, observando la solidez y perfeccion con que confecciona sus célebres *sommiers metálicos*, y convenciéndonos, practicamente, de cuán merecida es la preferencia que el público le dispensa, porque halla todas las garantías apetecibles, como son baratura, solidez y elegancia.

Creemos, pues, cumplir con un deber muy grato publicando estas impresiones, tributando un elogio merecido á un establecimiento que ha conseguido colocarse á la altura de los mejores de su clase.

Se halla este establecimiento en la plaza de la Constitución, núm. 11.

## SABAÑONES.

Se evitan y desaparecen con el Tópico, Rodriguez de la farmacia de los Hijos de R. Hernandez.

Mayor 22, Alicante.

### Sección religiosa

SANTO DE HOY.—S. Juan de Mata.—SANTO DE MAÑANA.—San Nicolás.

foro.

### Ultima hora

#### Telégramas de La Tarde.

Madrid 7 (2 t.)

Las noticias sobre la guerra europea continúan siendo pesimistas.

En Paris han sido presos dos alemanes sospechosos de levantar planos de las plazas fuertes.

El Times dice que es segura la ruptura de hostilidades entre Francia y Prusia.

Madrid 7 (3 t)

El Consejo de ministros bajo la presidencia de la Reina Regente, ha acordado pedir un crédito de dos millones de pesetas, para fortificar nuestras plazas marítimas.

El gobierno tomará precauciones el día 11 de Febrero, fecha de la proclamacion de la república.

#### Telégramas del Casino.

Madrid 7 (6'15 t.)

Ha sido nombrado Director general de Seguridad y Vigilancia, el señor Aldecoa.

El Marqués de Salisbury, jefe del gabinete inglés, ha manifestado que confía en la paz.

Espéranse declaraciones pacíficas de Bismarck.

Bolsa: 62-70.

TIPOGRAFIA DE RAFAEL JORDA.

# A. GUILLEN LOPEZ,

MAYOR, 13, 15 Y 17. (No confundirse).

### QUINCALLERIA.

- |                  |               |
|------------------|---------------|
| Malotas.         | Cortaplumas.  |
| Sombrereras.     | Lancetas..    |
| Planchas-vapor.  | Peines.       |
| Idem ordinarias  | Batidores..   |
| Grifos superior. | Gutaperchas.  |
| Ata-mantas.      | Petacas.      |
| Bolsas de viaje. | Porta-monedas |
| Sacos de noche.  | Cepillos.     |
| Caramañola.      | Sombrillas.   |
| Tijeras.         | Bastones      |
| Cucharas         | Bujías.       |
| Cuchillos        | Hules         |
| Tenedores.       | Piñer         |
| Cucharones       | Anteojos      |
| Navajas.         | Petacas.      |

### GRAN SURTIDO DE FERRETERIA

Pernios de todos tamaños. Visagras ó frontizas de todas dimensiones. Pasadores de rabillo, desde 1 pulgada hasta 60. Pasadores embutidos fuerte, de todos tamaños. Picaportes para ventanas y vidrieras. Corraduras de puerta de calle, sala, y cuarto.

Por el gran despacho que tiene este acreditado comercio, hemos conseguido de las fábricas, ventajas que las ofrecemos á nuestros numerosos amigos y parroquianos.

### CAMAS INGLESAS.

maqueadas de hierro y de metal fino De un cuerpo.—De cañonigo ó caderas.—De matrimonio.  
Se recomienda por bonitos sus dibujos solidez y precios económicos.

### A LOS HOJALATEROS.

Hojalatas dulces CA IC, id. id. CA. CD marca—Grifos metal todos números. Estano superior Bandera y Cordar. Latón en planchas, varios números. Lámparas para aceite, tamaño corriente. Cobre en planchas varios gruesos. Diamantes para joyas y cristales.

### A LOS CARRINTEPOS, HERREROS y demás oficios.

- |              |                  |
|--------------|------------------|
| Azuclas.     | Sero-chos.       |
| Hachas.      | Verdugos.        |
| Garlopas.    | Ficheros.        |
| Cepillos.    | Trincadores.     |
| Junteras.    | Triángulos.      |
| Grillamas.   | Barrenas.        |
| Tenazas.     | Berbiquis.       |
| Alicates.    | Formones.        |
| Corta-frios. | Gubias.          |
| Visagras.    | Roblonas.        |
| Limas.       | Escuadras.       |
| Escofinas.   | Cuchillos        |
| Navajas.     | Destornilladores |

